

An die Mitglieder des SIA Basel

Basel, 4. September 2014

**2 x JA am 28. September
zu Stadtrandentwicklung Ost und Stadtraumentwicklung Süd**

Liebe Kolleginnen und Kollegen

In Basel wird am 28. September über die beiden Vorlagen «Stadtrandentwicklung Ost» und «Stadtraumentwicklung Süd» abgestimmt. Es geht um entscheidende planungsrechtliche Grundlagen für eine nachhaltige Entwicklung der Stadt Basel.

Sehr sorgfältige Testplanungen in beiden Gebieten sind Basis der Anpassungen des neuen Zonenplans. Diese berücksichtigen die beiden wichtigen Ziele, Grünräume aufzuwerten und zu vernetzen, sowie dringend benötigten Wohnraum zu schaffen. Dabei erfüllen sie die ökologischen Anforderungen vollumfänglich. Das beiliegende Leporello, getragen von den beiden Büros Diener & Diener und August + Margrieth Künzel Landschaftsarchitekten, informiert über das Projekt «Stadtrandentwicklung Ost».

Zusammen mit dem BSA hat der SIA am 20. August 2014 eine Podiumsdiskussion im Ackermannshof veranstaltet, wo Befürworter wie Gegner zu Wort kamen. Die lebhafte Diskussion führte zu einer konsultativen Abstimmung, die ein überdeutliches Resultat zu Gunsten der Vorlagen ergab.

Auch der SIA Vorstand unterstützt diese einstimmig.

Bitte beteiligen Sie sich aktiv an der Diskussion über diese, aus der Sicht von uns Planern, wichtige Abstimmung und unterstützen Sie die Vorlagen am 28. September mit 2 x JA!

Mit freundlichen Grüssen



Roger Huguenin
dipl. Bauingenieur HTL/SIA
Präsident SIA Basel



Christoph Gantenbein
dipl. Arch. ETH SIA BSA
Leiter Fachkommission «Architektur und Städtebau»
Vorstandsmitglied SIA Basel